

## Kurz-CV

### Dr. Stefan Kaduk

Stefan Kaduk arbeitete nach dem Studium der Betriebswirtschaftslehre an der Ludwig-Maximilians-Universität München einige Jahre als Unternehmensberater und wurde 2002 an der Universität Basel mit einer Arbeit über organisationale Wandelfähigkeit promoviert. Von 2001 bis 2012 war er in Forschung und Lehre am Institut für Personalmanagement sowie am Institut für Internationales Management an der Universität der Bundeswehr in München tätig. Dort startete er mit Dirk Osmetz und Hans A. Wüthrich im Jahr 2001 die Musterbrecher-Initiative – also lange vor der heute so populären Welle der Querdenker und Andersmacher.

Sein Schwerpunkt liegt auf der Frage, wie der sinnvolle Musterbruch in Organisationen inmitten allgegenwärtiger Sachzwänge gelingen kann. Stefan Kaduk gründete 2007 gemeinsam mit Dirk Osmetz die Musterbrecher® Managementberater. Er tritt als Key-Note-Speaker und Moderator auf Managementkonferenzen auf und begleitet Unternehmen bei der konkreten Arbeit am Musterbruch. Zusammen mit Dirk Osmetz hat er drei Bücher in jeweils mehreren Auflagen veröffentlicht und die Dokumentation »Musterbrecher – Der Film« produziert.